

GGR-Sitzung vom 21.11.2023



Wahlerfolg der SP

Geschafft! An der GGR-Sitzung vom 21. November ist unserer Fraktion ein veritabler Coup gelungen. Wir konnten durchsetzen, dass die Stimmberechtigten von Muri und Gümligen an der Urne über eine Namensänderung der Gemeinde abstimmen können. Das ist ein wichtiger und nötiger Schritt für mehr direkte Demokratie auf Gemeindeebene!

Die bürgerliche Ratshälfte hatte sich anfänglich gegen eine Volksbefragung ausgesprochen, aber wir haben uns nicht beirren lassen. Wir sind überzeugt, dass die Bevölkerung das Recht hat, selber über die Identität ihrer Gemeinde mitzubestimmen. Wir sind gespannt auf das Resultat der Abstimmung und hoffen, dass viele von euch an die Urne gehen werden.

Ausserdem gratulieren wir unserer Kollegin **Suzanne Fankhauser** zur Wahl als Stimmzählerin und freuen uns über das neue Feuerwehr-Reglement, das an der Sitzung beschlossen wurde.

Wir danken euch für eure Unterstützung und euer Vertrauen. Wir bleiben dran und setzen uns weiterhin für eure Anliegen ein.